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Заседания  Попечительского  совета  ГБУ  « ЦСО  Г  8» 

25 января  2025 года  

Присутствовали : 

Иванов  Николай  Иванович  - Председатель  Президиума  районного  совета  ветеранов . 

Рясова  Надежда  Ивановна  —председатель  Попечительского  совета , ветеран  социальной  
службы , член  союза  пенсионеров  РФ . 

Черняк  Елена  Сергеевна -председатель  Союза  пенсионеров  РФ . 

Чебыкина  З .Р-председатель  клуба  « Доброта », член  союза  пенсионеров  РФ  

Наговицина  НА -член  волонтерского  движения  « СВОих  не  бросаем » 

Приглашенные  : 

Иргалеева  Балкия  Исетовна -директор  ГБУ  « ЦСО  Г"4 8» 

Серокурова  Ольга  Александровна -заместитель  директора  

Переменова  Елена  Сергеевна -заведующая  ОПППСиД  

Сурикова  Анна  Александровна -заведующая  отделением  социального  обслуживания  на  
дому . 

Шалабанова  Марина  Геннадьевна -специалист  по  социальной  работе  

Повестка  дня : 

1 .Организационные  вопросы .Обсуждение  и  утверждение  плана  работы  Попечительского  
совета  на  2025 год .( докладчик  Рясова  Н .И ) 

2. Отчет  о  проделанной  работе  Попечительского  совета  за  2024 год  ( докладчик  Рясова  
Н .И ) 

3.Отчет  о  проделанной  работе  за  2024 год  ГБУ  « ЦСО  Ns 8» ( докладчик  директор  
Иргалеева  Б .И ) 

4.Организационные  вопросы  по  работе  волонтерского  движения  « СВОих  не  
бросаем »( докладчик  директор  Иргалеева  Б .И .) 

По  первому  вопросу  выступила  председатель  Попечительского  совета  Рясова  Н .И  , 
которая  ознакомила  с  планом  мероприятий  на  2025 года  Попечительского  совета . 

Запланированный  план  работы  на  2024 год  выполнен .Мероприятия  все  
проведены .Представлен  отчет  о  проделанной  работе  за  2024год  ( прилагается ). 

В  состав  Попечительского  совета  включена  Мелехова  Г .В  член  Союза  пенсионеров ;  
ветеран  труда  ГБУ  « ЦСО  Ns 8» 

По  второму  вопросу  Рясова  представила  отчет  о  проделанной  работе  Попечительского  
совета  за  2024 год . 



По  третьему  вопросу  об  итогах  работы  за  2024 год  ГБУ  « ЦСО  Ns8» ознакомила  директор  
Иргалеева  Б .И  ( прилагается .) 

По  четвертому  вопросу  выступила  директор  Иргалеева  Б .И : были  организованы  две  
рабочие  бригады  по  плетению  маскировочных  сетей , в  каждой  бригаде  назначены  
звеньевые , показаны  обучающие  ролики  по  технологии  плетения , закуплен  необходимый  
материал ,открыт  волонтерский  счет , казначеем  назначена  Мелехова  Г .В , распределены  
обязанности  для  всех  участников  движения . 

Председатель  Попечительского  совета 
	

Н .И .Рясова  

Секретарь 	 3.Р .Чебыкина  
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Заседания  Попечительского  совета  4  зСгjдарсТв >ньнОго  бюджетного  учреждения  « Центр  социального  
обслцживан  ия  Н  8» 

14.03.2025 

Присутствовали : 

ль  =о ' 	Заместитель  председателя Президиума  аи0нпого  совета  ветеранов .  КОшкароча  Наталья  ~Е ~ С:~в~~ г~;-l~- 	 ,~ь  	Президиума  р 	 р  

Рясова  Надежда  Ивагкговна  .;г'адсеи  агель  гюпечьтельского  совета  , ветеран  социальной  службы , член  союза  
пенсионеров  РФ . 

Черняк  Елена  Сергеевна  предСедаТель  Союза  пенсионеров  РФ . 

Чебыкина  ааинап  кахи  мов lка ' поедседатель  клуба  « ,о -грота » ; член  с  юза  пенсионеров  РФ . 

Наговицина  Нина  длекС.анlдров ; а  чле=к  вол  к:верского  движения  < СВОих  не  бросаем » 

П  иглашенные  ' 

Иргалеева  5алки .я  псе  т  овка  дк , ектор  ГБУ  ЦСп  Нх> 8» 

Серокурова  Ольга  длс ; днЕ , а <эвна ' т-аалест . т vль  директора  

Переменова  Елена  Сергеевнаюавед fгющая  ОПППСиД  

Сурикова  Анна  Алексдндровна  заведую °щап  отделением  социальн >>го  обслуживания  на  дому  

Шалабаноаа  Марика  Генчадьевкаа "специалист  ос  социальной  работе . 

Повестка  дня : 

l .дналиЗ  рабо ты  ГБУ  .< Ц;СО  На  8» г=а  итогам  работ  ы  за  1 квартал  2025 года . 

2. Подведение  итогов  работы  в•ете  ансксь 'о  клуба »  СбОих . не  бросаем » Отчет  по  оказанию  помощи  семьям  
мобилизованных  при  участия  в  акциях  Сетя > , Ав  омозяе ' ь > 

З . Обсуждение  ситуации  воякикшей  при  выдаче  г=родуктовььх  наборов  членам  семей  учСВО . 

По  первому  вопросу  заслушали  дкре ;Тооа  учреждения  6. И . Е4ргалееву . Рассмотрели  итоги  работы  за  1 квартал  
2025, 

По  второму  вопросу  заглуш  ;_' я  председателя  попечительсгкого  совета  Н . И  Рясову  . Она  подвела  итоги  по  сбору  
гуманитарной  помощи  для  военнослужащих  Притобольного  М0, а  также  о  проделанной  большой  работе  
серебряными  волонтерами  по  плетению  маскировочных  сетей , Чаговицина  Н .А  предложила  применить  новую  
технику  плетения  маскировочных  сетей , 

По  третьему  во ~ о: •. Зас  з  г .~ ааЕ  директора  а  'БУ  < ЦгС  О 	8» Б . ьИ . нИрАалеев  р 	,р  ) 	~ 	 д "~~ р 	р 	 { 	у • 

а  я  ✓ н  € о  Решение , 

Информацию  принять  к  сведению . 

1. ПОпечительс  олду  совету  вести t: абот J по  оказ -а  и 10 содействия  Евргвлечения  населения  для  оказания  
социальных  услуг  , постановки  учет  категории  граждан , нцждаю  щУхся  в  социальном  обслуживании .Также  
оказать  помощь  по  информированию  населения  в  принятия  уч  ает € Ся  в  технологиях : <' Социальный  туризм » , « 

Добрососедство » , « Соцгиалььн  ое  такси » « Волонтерство » , оказанию  гуманитарной  помощи  военнослужащим . 

К ' д  ; ц  



2. Попечительскому  совету  провести  работу  по  организации  и  продолжению  работы  ветеранского  клуба  
СВОих  не  бросаем ». По  просьбе  военнослужащих  продолжать  сбор  денежных  средств  для  приобретения  
вещей  первой  необходимости  для  наших  бойцов . 

3. По  третьему  вопросу  была  эа3обУана  ситуация , возникшая  при  выдаче  подарочного  продуктового  набора  
матери  учСВО . Было  принято  решение  Вынести  данным  вопрос  на  рассмотрение  Комиссии  по  контролю  
качества  с  вынесением , дисциплинарного  взыскания  специалист„ допустившему  нарушение  в  исполнении  
Задания  департамента  социальной  политики  Курганской  области . Присутствующии  специалист  дал  
объяснение  по  поводу  данной  ситуации , 

Председатель  попечительского  совета 	 Н . И , РРясова  

Члены  рабочей  группы  : 	 З . Р . Чебыкина  


